

Presidente del Parlamento de Cuba sostuvo encuentro con su homólogo namibio (+ Foto)

Image not found or type unknown



Fotos: Prensa Latina.

Windhoek, 24 feb (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba -Parlamento-, Esteban Lazo, sostuvo este sábado un encuentro con su homólogo namibio, Peter Katjavivi, a quien manifestó el interés de continuar fortaleciendo los lazos entre los órganos legislativos.

Durante el encuentro, el también presidente del Consejo de Estado de la isla expresó sentidas condolencias y solidaridad a la nación africana por el fallecimiento del mandatario Hage Geingob. «Namibia pierde a un presidente y a un valioso hijo; y Cuba pierde un hermano», dijo.



Lazo resaltó que las relaciones entre ambos países no son solo de hermandad, sino de una estrecha amistad, forjada por los líderes históricos y que se mantiene en la actualidad con múltiples coincidencias. «Fidel Castro nos enseñó a querer a África, especialmente a Namibia», destacó.

El líder parlamentario cubano recordó la reunión sostenida en La Habana en el año 2016, con Katjavivi, quien encabezó una delegación parlamentaria que participó en la Segunda Conferencia Internacional Con todos y para el bien de todos y realizó un programa de trabajo con la Asamblea Nacional del Poder Popular.

Señaló que desde esa ocasión los nexos bilaterales y entre los órganos legislativos son cada vez más estrechos, lo cual nos satisface mucho, indicó.

Según reseña el Parlamento cubano en su sitio web, Lazo manifestó en la reunión el interés de llevar las relaciones a un nivel superior, mediante diversas iniciativas como la firma de un acuerdo de cooperación entre ambos órganos, dirigido a sistematizar un plan de trabajo bilateral para fortalecer la cooperación en áreas de interés común.

Asimismo, propuso la regularización de encuentros bilaterales, incluyendo los de formato virtual; el fortalecimiento de la labor de los Grupos Parlamentarios de Amistad; el intercambio entre las comisiones parlamentarias para explorar y fomentar nuevas oportunidades económicas, comerciales y de cooperación.

Agradeció las muestras de solidaridad y apoyo de Namibia y su Parlamento a la Revolución cubana, «contra la política hostil del Gobierno de Estados Unidos hacia nuestro país, fundamentalmente contra el bloqueo: una verdadera guerra de asfixia contra nuestro pueblo», subrayó.

El presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular reiteró la invitación a su homólogo namibio para que visite Cuba este año, en aras de materializar los proyectos y aspiraciones comunes para la consolidación de las relaciones bilaterales.

Por su parte, Katjavivi señaló que las relaciones entre Cuba y Namibia siguen siendo multifacéticas y profundas, enraizadas en las luchas comunes de ambos pueblos y en una amistad entrañable entre Fidel Castro y Sam Nujoma.

El titular namibio expresó su apoyo a las iniciativas propuestas en materia de cooperación interparlamentaria y destacó que su país continuará apoyando a la nación caribeña en su justa causa por el levantamiento del bloqueo estadounidense.

Este sábado, el líder parlamentario cubano también se reunió con el presidente del Consejo Nacional de Namibia, Lukas Sinimbo Muha, quien ratificó la solidaridad de su país con la isla ante las medidas coercitivas unilaterales impuestas por Washington. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/348115-presidente-del-parlamento-de-cuba-sostuvo-encuentro-con-su-homologo-namibio-foto>



Radio Habana Cuba